

Niegan que mejoría abata desempleo (El Reforma 24/06/10)

Niegan que mejoría abata desempleo (El Reforma 24/06/10) la OIT advirtió estar preocupada por la continua crisis de empleo a nivel mundial, la cual elevó el número de desocupados en más de 210 millones Verónica Gascón Ciudad de México (24 junio 2010).- A pesar de que hay ciertos signos de recuperación económica, no hay indicios de que el índice de desempleo esté disminuyendo en México y en el mundo, aseguraron analistas y la Organización Mundial del Trabajo (OIT). Durante la clausura de su 99 conferencia anual, la OIT advirtió estar preocupada por la continua crisis de empleo a nivel mundial, la cual ha elevado el número de desocupados en más de 210 millones, lo cual calificó como un récord histórico. En la reunión se concluyó que aún no hay un ambiente adecuado para que las empresas generen empleo. En este sentido, Jorge del Regil, analista de Baker & McKenzie, y miembro de la delegación mexicana que asistió a la conferencia de la OIT, destacó que esta situación también se refleja en México, ya que hay una recuperación pero no un crecimiento del empleo como tal. "Empezamos a recuperar empleo, hay alrededor de 400 mil nuevos; es un buen síntoma pero si lo vemos de cara a lo que se perdió es una recuperación baja, ya que se perdieron prácticamente un millón de empleos", comentó en entrevista. Añadió que fortalecer el proceso de creación de empleo incluye cambiar algunas legislaciones para flexibilizar las contrataciones, aunque se debe evitar que se abarate el salario. A su vez, Ricardo Castro, socio de Baker & McKenzie, que también asistió en representación de la iniciativa privada, aseveró que los miembros de la OIT ven posibilidades de que México tenga un crecimiento económico favorable, sin embargo, hay que emparejar el paso con otras naciones. "Nos ven con una posibilidad muy alta de poder mejorar en el mediano o corto plazos la situación económica, evidentemente no se mueve sólo México, sino a la par de otros países y depende mucho que el País haga un esfuerzo importante porque otras naciones van a una velocidad mucho mayor", comentó Castro. En la reunión se llegó a la conclusión de que por medio del empleo digno, capacitación e igualdad de oportunidades, se debe lograr reducir la diferencia entre el decil de la población más rico y el decil más pobre, ya que en nuestro País esta brecha es 25 veces superior, cuando la OCDE marca un promedio de 9 veces.